Est Republicain 04/12/2013

Environnement

Un nouveau prix pour la mairie de Champneuville

APRÈS LE PRIX Meuse Énergies Nouvelles, le prix d'excellence de Lorraine qualité environnement, et les Rubans du Patrimoine, la commune de Champneuville vient d'accrocher un nouveau trophée à son tableau de chasse. Primagaz et la Fondation du patrimoine viennent de récompenser deux projets pour le prix « Patrimoine et efficacité énergétique ». Le premier, d'une valeur de 6.000 €, a été attribué à Champneuville pour la rénovation de son bâtiment communal comprenant la mairie et la salle des fêtes. Le maire de la commune, Daniel Lefort, a reçu le prix à l'occasion du salon des maires qui se déroulait à Paris, porte de Versailles, du 18 au 20 novembre dernier. Le second prix a

été attribué à une commune du Cantal pour la transformation d'une ancienne école maternelle en logements sociaux.

Cette quatrième récompense célèbre une nouvelle fois le projet éco-citoyen mené par la municipalité de Champneuville. La rénovation du bâtiment, qui n'avait pas été retapé depuis sa construction, se voulait respectueuse de l'environnement, elle a été par ailleurs réalisée avec le savoir-faire des entreprises meusiennes.

Ce dernier prix s'adressait aux communes de moins de 5.000 habitants, Champneuville, située dans le canton de Charny, en compte environ 120. La mairie et la salle multifonctions ont été officiellement inaugurées en juin dernier.